

AUTOBUSES, NUEVOS PARA TOLEDO

José Manuel Molina, Angel Rosa, Tomás Peñato, Julio Herrera, César Benayas, asistieron a la presentación, en la Plaza de Zocodover de los tres, primeros, nuevos autobuses urbanos para Toledo, de los veinticinco que se integrarán a la flota actual, desechados los inútiles. Los veintidós restantes vendrán a Toledo dentro de tres meses. El coste es de quince millones, aproximadamente, por autobus.

"Toledo ha dado un paso de gigante y va a tener el servicio que se merece", con estas palabras el Alcalde Molina, se sentía satisfecho presentando los tres primeros autobuses, que modernizarán la flota, en la Plaza de Zocodover.

El Alcalde iba acompañado de varios concejales, funcionarios y toledanos que probaron las excelencias de los nuevos buses.

Veinticinco en total serán los autobuses que se integren al servicio cuyo coste es de quince millones cada uno. A cambio de estas mejoras la empresa concesionaria del servicio recibirá cuarenta millones de subvención, dinero sobrante de las partidas presupuestarias que se destinaron a la gratuidad de autobuses, meses pasados.

De cualquier manera el secuestro de la concesión continúa hasta que exista la suficiente garantía de que el servicio sea de calidad. De existir esa calidad no se iría a la municipalización del servicio, pretensión de todos los grupos de concejales. La empresa, por su parte piensa que de ir cumpliendo los plazos y mejorando el servicio podrá verse libre del secuestro alrededor de febrero o marzo.

No todo eran parabienes, fotografías y encantos, también existieron

en la presentación críticas al Alcalde con calificativos de operación de figura de potenciación del Alcalde.

Campaña de imagen que le llevó a presentar los autobuses en la Plaza de Zocodover y salir en la foto.



COZUEGA

Peluqueros

Barrio Rey, 8

Teléfono: 22 86 02

Ela

**Productos de Peluquería
y Estética**

Avda. de América, 1

Teléfono: 22 67 60

FELIX

**Peluqueros
de Moda**

Avda. de América, 1

Teléfono: 22 67 60